



El Consell de Formentera ha acogido hoy la celebración de la Conferència de Presidents, en el que ha participado la presidenta de las Illes Balears, Francina Armengol, así como el president del Consell de Formentera, Jaume Ferrer, el de Eivissa, Vicent Torres, de Menorca, Susana Mora, y de Mallorca, Miquel Ensenyat. Por parte del Govern también ha asistido la vicepresidenta y consellera de Innovación, Investigación y Turismo, Bel Busquets, la consellera de Presidencia, Pilar Costa, y el conseller de Territorio, Energía y Movilidad, Marc Pons.

Una vez que ha terminado el encuentro los presidents y presidentas han atendido a la prensa. Por su parte, Jaume Ferrer ha agradecido la asistencia a todas las autoridades y profesionales del mundo de la comunicación sobre todo en una jornada como la de hoy. Y es que, el president del Consell de Formentera ha recordado que la celebración de esta conferencia estaba prevista para el pasado 26 de noviembre, y que ese día se aplazó debido a un temporal marítimo. La casualidad ha hecho, según ha destacado Jaume Ferrer, que hoy también haya sido un día de viento y mala mar, "con la incertidumbre de no saber si el puerto cerrará, por lo que han podido conocer de primera mano la realidad de Formentera".

En cuanto al contenido de la sesión, Jaume Ferrer se refirió al punto sobre la previsible aprobación mañana en el Parlament de la Ley de medidas urgentes de sostenibilidad ambiental y turística para la isla de Formentera. El president Jaume Ferrer ha explicado que el Consell de Formentera hace muchos años que trabaja para conseguir esta regulación y que es un tema sobre el que hay "un consenso político y social absoluto, que hemos conseguido en el marco del Consell d'Entitats de Formentera". Ferrer ha destacado que el proyecto de Ley elaborado por la conselleria de Territorio del Govern balear recibió el visto bueno del Consell d'Entitats. Si todo va bien y mañana se puede aprobar "estaremos muy contentos porque es una demanda histórica de Formentera para regular la entrada de vehículos que vienen a la isla sobre todo en temporada alta", ha declarado.

'La legislatura de los Consells'

Por su parte, la presidenta del Govern Francina Armengol ha agradecido "la colaboración institucional que permitirá que mañana el Parlament apruebe una pionera Ley de sostenibilidad ambiental y económica de Formentera". Armengol también ha dicho que "además de reducir las emisiones contaminantes y dar respuesta a las necesidades de los formenterenses, acompañamos la norma de una ayuda directa de 350.000 euros para reforzar la red de transporte público de la isla y dar alternativas al transporte privado".

Por otra parte, la presidenta del Govern ha destacado todo el trabajo realizado esta legislatura con las instituciones insulares "la mejora de su financiación, el traspaso de competencias, el refuerzo de la colaboración institucional y el hecho de celebrar la séptima Conferencia de Presidents, ponen de manifiesto que esta es la legislatura de los Consells".